
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
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REQUERIMENTO Nº 707/2016 

  
 
Requer informações acerca do 
protocolo 15461/2016, que trata 
do programa Cidade Legal.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO que, o protocolo 15461/2016, trata sobre pasta 

de cada núcleo habitacional que fazem parte do programa Cidade Legal; 

 

CONSIDERANDO que, há muitos anos, esforços não são 

medidos por esse vereador, para que se regularizem as escrituras dos Bairros 

tratados neste protocolo; 

 

Considerando que, no município vizinho (Americana), já foram 

entregues quase 3.000 escrituras enquanto no nosso município, até o momento 

não foram entregue nenhuma ainda. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

 

1º) A administração já entrou em contato com o CDHU, para 

saber sobre esse assunto das pastas do Programa Cidade Legal? 

 

2º) Quando será resolvido o assunto dessas pastas? 

 

3º) Porque em Americana, já foram entregues quase 3.000 

escrituras, enquanto no nosso município não foram entregue nada ainda? 

 

4º) Qual a diferença no trato com o Programa Cidade Legal entre 

Santa Bárbara d’ Oeste e Americana? 
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5º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2.016. 
 
 
 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 
 
 


